

Gemeinde Rosendahl
Fachbereich I
Zentrale Dienste und Immobilienmanagement

Aktenzeichen:	FB I/10.222-11	
Vermerk von	Herr Gottheil	ghm
Telefon:	214	
Zimmer:	206	
erstellt am	25.10.2007	

Bericht in der Ratssitzung am 25. Oktober 2007 zur Hackschnitzelheizung im Schulzentrum Osterwick

1. Stand der Bauarbeiten

- Der Gaskessel zur Grundversorgung des Schulzentrums steht und ist betriebsbereit.
- Die Fernleitung zur Zweifachsporthalle ist fertig gestellt.
- Die komplette Verteilung für Grundschule und Hauptschule, Turnhalle und Zweifachsporthalle einschließlich der Pumpen und Wärmemengenzähler ist hergestellt.
- Das gesamte Schulzentrum wird bereits mit Hilfe des neuen Gaskessels geheizt.
- Der Hackschnitzelkessel mit Zubehör ist montiert.
- Die Förderanlage zum Hackschnitzelkessel ist montiert.
- Das Vordach zum Schutz der Hackschnitzelförderung ist installiert.
- Die Zaunanlage um den Containerstandort (Betonfläche vor der Heizzentrale) ist errichtet.
- Ein Containergestell wurde bereits aufgestellt; das zweite Gestell wird in der kommenden Woche abgestellt.
- Die Pufferspeicher, welche ursprünglich bereits Anfang des Monats aufgestellt werden sollten, werden nun in der 1. Novemberwoche aufgestellt.
- Mitte bis Ende November soll die Gesamtanlage fertig gestellt werden; mit Abnahme durch den Schornsteinfeger (Hr. Riermann) besteht dann Betriebsbereitschaft.

2. Grund der Verzögerung

- Erste Verzögerungen gab es bei der Erstellung des Vordaches für die Förderanlage durch Material-Lieferschwierigkeiten und bei der Verzinkung.
- Fa. Volmer ist leicht in Verzug geraten durch Lieferschwierigkeiten bei den Pufferspeichern.

3. Kosten

Auf der Kostenseite hat es keine Veränderung gegeben. Die Kostenrechnung von Herrn Seeger geht weiterhin von einer Einhaltung des Kostenrahmens von 450.000,- € aus, wobei die Endsumme seiner Einschätzung nach leicht darunter liegen wird.

4. Tag der offenen Tür

Zum Beginn des Jahres 2008 soll ein Tag der offenen Tür angeboten werden, an dem sowohl Schüler und Lehrer als auch alle interessierten Bürgerinnen und Bürger Gelegenheit erhalten, genaueren Einblick in die Funktionsweise einer Holzhackschitzelheizung nehmen zu können. An Hand von Vorträgen, Präsentationen und Besichtigung soll die Möglichkeit gegeben werden, tiefer in die Materie einzutauchen. Einzelheiten hierzu sind noch mit allen Beteiligten abzustimmen.



Gottheil